
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0159/2023

La Paz, Estado de México, 13 de febrero de 2023

**UN LLAMADO DE AUXILIO PERMITIÓ A ELEMENTOS DE LA SS DETENER A
DOS SUJETOS PROBABLEMENTE INVOLUCRADOS EN EL DELITO DE
ROBO CON VIOLENCIA**

- *Se decomisó un cuchillo de aproximadamente 25 centímetros de largo y dinero en efectivo.*
- *Los detenidos fueron trasladados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente en donde se determinará su situación jurídica.*

Derivado de un llamado de auxilio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos sujetos probablemente involucrados en el delito de robo con violencia.

Policías estatales realizaban recorridos acordes a sus funciones sobre la calle Luz, en la colonia Magdalena de los Reyes, cuando un ciudadano solicitó su ayuda, tras referir que momentos antes dos individuos lo habían amagado con un arma blanca para despojarlo de dinero en efectivo.

De forma inmediata los oficiales implementaron un operativo de búsqueda, mismo que culminó al observar a dos hombres con características similares a las descritas por la víctima.

Mediante comandos verbales los uniformados solicitaron a los sospechosos detener la caminata para realizarles una revisión apegada al protocolo de actuación; al

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

concluir, hallaron un cuchillo de aproximadamente 25 centímetros y la cifra que al parecer despojaron.

Por lo cual, luego de que el afectado reconociera plenamente a sus agresores y después de leerles los derechos que la ley confiere, los efectivos trasladaron a Elías “N” y Jorge “N” de 45 y 35 años de edad, respectivamente, junto con lo decomisado ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.